



令和5年12月号 ちようせい

No. 542



長生村公式プロモーション動画



長生村に移住する物語。

これは、実話に基づいた



動画はこちら

主な内容

- 天体観測会参加者募集 … 6
- 就学援助のお知らせ … 8
- 学童保育所臨時指導員募集 … 8
- 消防団員募集 … 11

村の人口

人口	13,517人 (-19)	転入	40人
男	6,698人 (-20)	転出	45人
女	6,819人 (+1)	出生	3人
世帯数	6,105世帯 (+6)	死亡	17人
11月1日現在 () 内は前月比			

小学校秋季大運動会

村内の3小学校で秋季大運動会が開催されました。

日頃の練習の成果をいかんなく発揮する児童たちに、観客席からも大きな声援が湧き上がっていました。



岩沼の獅子舞

10月14日、皇産靈神社
て、岩沼の獅子舞が5年ぶり
に奉納されました。

「羽手の舞」という演目
で、仲井綺羅さんが女性とし
て初めての獅子を演じまし
た。仲井さんは「緊張したけ
れど楽しかった。伝統のある
このお祭りを受け継
いでいきたい」と
話していました。



仲井 綺羅さん

羽手の舞



はしごの上で乱舞する最終
演目「乱玉の舞」は、雨の影
響で中止となってしまいまし
たが、お祭りを待ちわびてい
た地域住民同士の交流が深ま
り、笑顔あふれるイベントと
なりました。



長生中学校 銀杏祭

10月20日、長生中学校で 芸術発表、研修発表も行
われました。

銀杏祭が開催されました。



最優秀賞 3年A組 「手紙～拝啓 十五の君へ～」



ながいきそば収穫祭

10月22日、ながいきそば
オーナーによる収穫祭が行わ
れました。

参加者は、自身で撒いたそ
ばを鎌で手刈りし、収穫を終
えた後は、ながいきそばを美

味しくいただき
ました。

また、12月2日(土)、3日
(日)には、そば打ち体験が行
われます。



親善バレー・ボール大会

10月15日、村体育館で、長生村ス
ポーツ協会主催による村民親善バ
レーボール大会が開催されました。

村内4チームが参加しリーグ戦に
よる熱戦が繰り広げられました。
結果は次のとおりです。

【優勝】MOG

【準優勝】チームPure

【第三位】東洋の美魔女

また、各教科等の展示や
ではとても素晴らしい歌声
を響かせてくれました。

また、各教科等の展示や

ちようせい子ども祭り

10月29日、長生村青少年育成会

主催による「第19回ちようせい子ども祭り」が交流センターで行われました。

当日は大勢の子どもたちが来場し、お手玉やけん玉などの昔の遊びや水鉄砲作り、青少年リーダーが作る焼きそばなどの飲食物販売、ジュニアリーダーが企画したお化け屋敷などたくさんの出し物に、子どもから大人まで楽しんで参加していました。



教育の日記念講演 いのちを大切にする健康教育

11月1日、教育の日記念講演として特定非営利活動法人L-i-g-h-t Ring. 公認心理師石井辰彦氏をお招きし、長生中学校生徒を対象に「いのちを大切にする健康教育」と題した講演会が開催されました。

悩みの対処法はたくさん持つておくことが大事なこと、悩みの相談を聞くときは相手の目を見て最後まで話を聞くことが大切だと学びました。

また、生徒からは、二人一組のワークを通して「友達のストレスの対処法を知ることで新しい発見につながった」と

54人と30団体に表彰状および感謝状が贈呈されました。

また、さまざまな分野で村の発展に尽力された



■村長式辞、村議会議長あいさつ、受賞者は村ホームページをご覧ください▶▶

長生村70周年記念式典

11月4日、長生村70周年記念式典が文化会館で開催されました。

式典では、小高村長や

小倉村議会議長のあいさつのほか、国会議員や県議会議員、友好都市である埼玉県東秩父村の足立

村長ら来賓から「長生村のさらなる発展を期待しています」とのお祝いの言葉がありました。

また、さまざまな分野で村の発展に尽力された54人と30団体に表彰状および感謝状が贈呈されました。



ガーデニアハ積

第56回 長生むら文化祭



11月3日から5日まで、長生むら文化祭が文化会館と交流センターで開催されました。展示の部では、絵画や華道、陶芸などの力作が展示され、5日のホール発表の部では、生涯学習クラブなどの発表会が行われ、歌や踊りなど様々な活動の成果が披露されました。

また、つどいの部では、茶道や囲碁、将棋体験コーナーも設けられていました。



長生村太極拳クラブ



長生華クラブ



茶道体験



親子体操教室



長生村手話サークル ひよこ

第14回 長生むらっ子発表会



広島平和記念式典派遣事業発表

11月3日の文化祭開会式後に、長生むらっ子発表会が開催されました。こども園の年長園児による元気いっぱいの合唱になりました。小中学校の合唱や演奏会が始まり、小中学校の合唱や演奏会が行われ、会場からは大きな拍手が送られました。



長生中吹奏楽部



村内3こども園合同合唱